

BSI Aceh dan Pangdam IM Gelar Sarapan Bersama: Sinergi Membangun Aceh

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/10/2024



ORINEWS.id – BSI Aceh menunjukkan komitmennya dalam memperkuat hubungan baik dengan para stakeholder. [BSI](#) Aceh mengadakan acara sarapan pagi bersama Panglima Kodam Iskandar Muda ([Pangdam](#) IM), Mayjen TNI Niko Fahrizal beserta jajaran di landmark BSI Aceh. Acara ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi antar institusi, serta memperkuat kolaborasi demi kemajuan Aceh.

Dalam sambutannya, Regional CEO BSI Aceh, Bapak Wachjono, menegaskan bahwa kolaborasi antar stakeholder merupakan kunci penting untuk mewujudkan Aceh yang lebih kuat dan hebat.

“Silaturahmi seperti ini tidak hanya sekadar memperkuat hubungan personal, tetapi juga membuka peluang bagi kita semua untuk berkolaborasi dalam berbagai bidang, terutama dalam pengembangan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat Aceh,” ujar Wachjono.

Pangdam Iskandar Muda, Mayjen TNI Niko Fahrizal, M.Tr.(Han), turut menyampaikan apresiasi atas inisiatif BSI Aceh dalam menyelenggarakan acara ini. Menurutnya, kolaborasi antara pihak militer, dunia usaha, dan lembaga lainnya dapat memperkuat sinergi dalam menciptakan stabilitas dan keamanan yang mendukung pertumbuhan ekonomi di Aceh.

“Kebersamaan seperti ini akan menciptakan hubungan yang lebih solid antara seluruh elemen masyarakat, yang pada akhirnya akan mendorong Aceh menjadi lebih kuat dan maju,” kata Pangdam.

Acara ini juga menjadi forum untuk berdiskusi tentang berbagai peluang kolaborasi yang dapat dilakukan ke depan. Dalam mencapai Aceh yang maju, dibutuhkan peran aktif dari berbagai pihak, mulai dari sektor pemerintahan, militer, perbankan, hingga masyarakat.

BSI Aceh terus berkomitmen untuk mendukung pembangunan ekonomi di Aceh melalui berbagai program, baik dari segi layanan perbankan berbasis syariah maupun kontribusi sosial dan ekonomi. Dengan adanya silaturahmi yang rutin dilakukan bersama para pemangku kepentingan seperti ini, BSI berharap dapat terus berperan sebagai katalisator dalam menciptakan Aceh yang lebih baik, sejahtera, dan berdaya saing.

Acara sarapan pagi di landmark BSI Aceh ini ditutup dengan diskusi hangat dan ramah tamah. Momen ini diharapkan menjadi bagian dari kolaborasi yang lebih erat antar stakeholder untuk menciptakan Aceh yang semakin kuat dan hebat di masa depan.

BSI berkomitmen untuk menyediakan layanan perbankan syariah yang inovatif, inklusif, dan berkelanjutan serta berperan

aktif dalam mendukung pembangunan ekonomi di wilayah Aceh melalui berbagai inisiatif ekonomi dan sosial yang berlandaskan prinsip-prinsip syariah. BSI Sahabat sosial, sahabat finansial dan sahabat spiritual.